

Wahlauf Ruf zur Bundestagswahl am 26. September 2021

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Am kommenden Sonntag findet die Wahl zum 20. Deutschen Bundestag statt. 60,4 Millionen Deutsche sind aufgerufen, ihre Abgeordneten zu wählen.

Wählen ist wichtig!!

Denn alle Entscheidungen in diesem Staat gehen vom Volke aus. Wer uns regiert, wer die Gesetze macht, alles hängt von dem Kreuz ab, das jeder Wahlberechtigte auf seinem Stimmzettel macht. Treten Sie dem Trend der Wahlmüdigkeit und Politikverdrossenheit entgegen. Zeigen Sie, dass Sie die Politik in Deutschland mitbestimmen wollen. Gehen Sie zur Wahl und machen Sie von Ihrem demokratischen Wahlrecht Gebrauch.

- Wahlrecht ist Wahlpflicht -

Jeder Wähler hat zwei Stimmen. Mit der ersten legt er fest, welcher Wahlkreisbewerber ihn in Berlin vertreten soll, mit der zweiten entscheidet er über die Sitzverteilung im Parlament.

Die Adresse Ihres Wahllokals finden Sie auf Ihrer Wahlbenachrichtigung. Bitte bringen Sie diese mit zur Wahl. Beachten Sie bitte die Hygieneregeln. Die Wahllokale sind von 8 Uhr bis 18 Uhr geöffnet. Anschließend beginnt dort die öffentliche Auszählung der Stimmen.

Unter www.dietenheim.de erhalten Sie weitere Informationen und können sich schon am Wahlabend über die aktuellen Wahlergebnisse informieren.

Christopher Eh
Bürgermeister